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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 17/01/2020 

         L’anno duemilaventi, il giorno diciasette del mese di Gennaio  in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1726736 del 24/12/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all ’O.  d .G.   Presiede la seduta il Presidente   Silvio Moncada Partecipa in 

qualità di Segretario Il Funzionario  Amministrativo Dott.ssa Cecilia Pecoraro, coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante dall’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone dell’U.O. 

Direzione /  Organi Istituzionali. 

Alle ore 10:00 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss. Buccola, Di Vincenti, Lupo, Sinopoli. 
Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Ruggiero. 

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del Verbale della seduta del 16 gennaio  

u.s. 

Il Segretario -  Legge il Verbale, durante la lettura alle ore 10:01 entrano in aula i 

Consiglieri Buccola e Di Vincenti ; 
Il Presidente dichiara aperta la discussione  e propone di trattare la mozione presentata dal Cons. 

Ruggiero posta al n.6/B nell’elenco delle mozioni avente per oggetto: “Rifacimento manto stradale di via 

Agostino Catalano” invita il Segretario a darne lettura 

Alle ore 10:03entra  il Cons. Lupo  

Durante la lettura  alle ore 10:05 esce dall’aula il Cons.Buonpasso ed entra il Cons. Sinopoli 

Ultimata la lettura prende la parola  il Cons.Ruggiero . 

Alle ore 10:10 esce il Cons. Di Vincenti 

Cons. Ruggiero: sa già fin d’ora che è una richiesta che non sarà effettuata subito ma riguarda una 

prospettiva futura, è un proseguimento della richiesta avanzata già per corso P.Pisani. 

La strada è molto frequentata,vi sono  diverse Caserme e attività commerciali per cui ritiene opportuno 

rifare il manto stradale in quanto è da oltre un decennio che non vengono effettuati lavori di manutenzione 

della strada ; per questo motivo che ripropone la manutenzione del manto strdale. 

Cons. Dentici: darà voto favorevole in quanto da quanto esposto dal collega va effettuata la 

manutenzione del manto stradale. 

Alle ore 10:20 esce il Cons. Buccola 

Cons.Tuzzolino: è favorevole all’approvazione della mozione, fa presente che anche altre strade 

hanno bisogno del rifacimento del manto stradale. 

Cons. Lupo: è favorevole all’approvazione della mozione, fa presente che anche altre strade hanno 

bisogno del rifacimento del manto stradale e si augura che dal prossimo mese di luglio si inizino i lavori 

considerato che dovrebbero essere assegnati a ditte private. 

Alle ore 10:23 esce il Cons. Schiera 

Presidente Moncada: vengono effettuati solamente lavori in alcune strade perché la Rap non riesce a 

soddisfare tutte le richieste non  per mancanza di soldi  ma per mancanza di maestranze e si augura , se è 

vero che dal prossimo mese di luglio  saranno ditte private ad effettuare i lavori i si possa risolvere il 

problema. 

Il Presidente prima della votazione sostituisce n.q. di scrutatori i Conss. Ruggiero con Lupo e 

Buonpasso con Sinopoli 

 

Alle ore 10:30 il Presidente pone in votazione per appello nominale la mozione  avente per oggetto: 

“Rifacimento manto stradale di via Agostino Catalano” 
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Presenti e Votanti  6 

Assenti  04 ( Buccola- Buonpasso- Di Vincenti -Schiera)  

Favorevoli 06 

Astenuti  00 

Contrari  00 

La mozione  viene approvata. 

Cons. Lupo: comunica che gli sono pervenute lamentele da parte di alcuni cittadini che si sono recati alla 

P.D. Tricomi per il cambio di domicilio e si sono sentiti dire che non avevano moduli e dovevano andare 

fuori a fare le fotocopie e hanno avuto un piccolo costo. Chiede se tutto questo è giusto. 

Il Presidente da la parola al Segretario. 

D.ssa Pecoraro : replica che esiste una disposizione di servizio che dispone di non fare fotocopie  agli utenti 

per mancanza di carta e che gli stessi possono scaricare dal sito del Comune la modulistica . 

 

Il Presidente – in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:35 chiude la seduta. 

 

 

      f.to Il Segretario f.to Il Presidente  

        Funzionario Amministrativo                                                               Silvio Moncada 

         Dott.ssa Cecilia Pecoraro 

 

           

 
    Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale conservato agli atti d’ufficio dell’Amministrazione. 

 

 

                

 

     

 

 


